
 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CÉ DE L’ÉCOLE LE TOURNESOL 
TENUE LE JEUDI 1ER DÉCEMBRE 2022 

ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023 
RENCONTRE #2 

RENCONTRE 19H00 
 

PRÉSENT ABSENT 

Direction 
Mme Marie-Claude Drolet 
 
 
Enseignante 
Mme Chantal Roy 
Mme Ève Laperrière 
Mme Karine Lafontaine 
 
TES 
Mme Karolyne Gobeille 

Parents 
M. Vincent Girard 
Mme Hind Oualid El-Alaoui 
M Djebbar 
Mme Fatma Elabid 
M. Madjid Mazouz 
 
 
PNE 
Mme Nellie Frenette 
 

 
Parents 
Mme Véronique Mantha 
 
Responsable service de garde 
Mme Lina Martucci 
 

 

 
 
1. Adoption de l’ordre du jour de la réunion du 1er décembre 2022 

Ajout de deux points à l’ordre du jour, soit le 7.1 et 7.2 L’ordre du jour est adopté à 
l’unanimité. 
Présentation des nouveaux parents 
Présentation de Mme Fugère 
 

2. Adoption du procès-verbal de la réunion du 24 octobre 2022 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 
3. Parole au public 

Aucun public 
 
4. Correspondance 

Aucune correspondance 
 
5. Sujets apportés par la présidence 

Aucun sujet        
 

6. Sujets apportés par la direction 
 
Suivi pour le transport scolaire. Personne n’était disponible ce soir. Au prochain CÉ 
(26 janvier 2023), un représentant sera présent.                      
    



 

 

 

6.1. Horaire 23-24 
Les deux annexes seront rapatriées à la bâtisse principale l’an prochain. 
Sondage envoyé au personnel de l’école. Beaucoup d’élèves pour le dîner. Le personnel 
a choisi en majorité deux périodes de dîner de 6o minutes. Il faut prévoir une 
restructuration des dîners afin de mieux répondre aux besoins des élèves. Une période 
de 11h30 à 12h30 et une autre période 12h30 à 13h30. Il y aura possiblement une fusion 
du primaire et du secondaire pour le dîner pour la logistique des horaires, mais les 
groupes vont demeurer séparés. La cour est séparée.  
Pour l’horaire, à la suite d’une discussion avec le transport, il n’est pas possible de 
modifier l’heure du début des classes.  
Une réorganisation devra être faite pour le débarquement/embarquement des élèves. 
Une section du stationnement sera réservée pour les autobus. La section sera bloquée 
le temps du débarquement/embarquement. Réajustements au besoin. 

 
6.2. Spécialistes 23-24 

Un sondage a été envoyé au personnel de l’école. Plusieurs membres du personnel ont 
proposé la danse/conscience corporelle comme ajout de spécialiste.  Aussi, il y a une 
proposition de cours de vie résidentielle pour les élèves d’âge secondaire. 
Pour la piscine, la proposition la plus populaire est semaine A/semaine B. Aussi, il y a 
la possibilité de faire du décloisonnement pour ceux à qui la piscine ne convient pas. 

 
7. Varia 

7.1 Retour zoothérapie 
Une vidéo est présentée aux parents à la suite des séances de zoothérapie. Mme El-
Alaoui remarque une amélioration significative (en peu de temps) des 
comportements des élèves en présence des animaux. Mme El-Alaoui souligne 
l’engagement du personnel de l’école pour offrir des activités variées pour les élèves. 
 
7.2 Plan d’intervention 
Sur la lettre d’invitation, il y avait la possibilité de faire la rencontre en présentiel ou 
sur TEAMS. Toutefois, pour certaines situations, il est préférable de faire les 
rencontres en présentiel. 

 
8. Levée de l’assemblée : 20h00 

 
9. Levée de l’assemblée :  

 
_____________________________  ___________________________ 
Mme Marie-Claude Drolet   M. Vincent Girard 
Directrice      Président du CÉ            


